



## Se pronuncia PT por garantizar los derechos de los trabajadores del país y terminar con el “outsourcing”

El vicecoordinador de los diputados del PT, Gerardo Fernández Noroña, se pronunció por garantizar los derechos de los trabajadores del país y terminar con el “outsourcing”.

Durante la sesión de Congreso General, al fijar la postura de su grupo parlamentario sobre la apertura del Primer Periodo Ordinario de Sesiones del Segundo Año de Ejercicio de la LXV Legislatura, planteó garantizar que todas las personas tengan seguridad social y la creación de una Ley Federal de Aguas para asegurar su acceso como derecho humano.

<https://efekto10.com/se-pronuncia-pt-por-garantizar-los-derechos-de-los-trabajadores-del-pais-y-terminar-con-el-outsourcing/>